

Angelo Borer und Tochter Aisha steppen sich warm für Las Vegas.



Foto: Jonas Mohr

Schweizer Stepper in Las Vegas

Für **Angelo Borer** (57) geht ein Lebenstraum in Erfüllung. «Ich darf in Las Vegas für die Schweiz tanzen», sagt der Europameister im Steppentanz. Ende Mai wird er an den renommierten Rumi Awards gegen 30 weitere Länder antreten. Der Baselbieter performt da mit seinen zwölf besten «Crazy Feet»-Tänzerinnen, **und als Highlight steppt er mit Tochter Aisha (14)**. «Sie tanzt, seit sie viereinhalb Jahre alt war. Ihre Leidenschaft und ihr Talent hat sie definitiv von mir», sagt der stolze Papa.

Die gemeinsame Nummer ist eine viertelstündige Medley-Show, «die so niemand erwartet», so Borer. **«Wir steppen zu klassischer Musik, Schwyzerörgeli und Samba-Rhythmen»**, erzählt der gelernte Maurer, dessen Leidenschaft durch den Filmklassiker «Singin' in the Rain» mit Gene Kelly (1912–1996) geweckt wurde. Alles, was Borer in den letzten 30 Jahren gelernt und weiterentwickelt hat, will er nun in Las Vegas zeigen und damit punkten. «Nur schon dass wir eingeladen sind und ich mit Aisha steppen darf, ist wie ein Sieg.»

Flavia Schlittler